
Sabato, 10 maggio 2025 

ACCANTO A MARIA, ANCHE NOI SIAMO PIENI  
DELLA SUA GIOIA  

 

 perché è nato per noi 
il Bambino Gesù… 

Dal Vangelo di Luca (Lc. 2,6-13) 
Maria, giunta a Betlemme, diede alla luce il suo figlio Gesù, 
lo avvolse in fasce e lo depose in una mangiatoia, perché 
non c'era posto per loro nell'albergo. C'erano in quella 
regione alcuni pastori che di notte vegliavano il gregge. Un 
angelo del Signore si presentò a loro e disse: «Non 
temete, ecco vi annunzio una grande gioia, che sarà di 
tutto il popolo: oggi è nato nella città di Davide un 
salvatore, che è il Cristo Signore. Questo per voi il segno: 
troverete un bambino avvolto in fasce, che giace in una 
mangiatoia» … Una moltitudine di angeli lodavano Dio e 
dicevano: «Gloria a Dio nel più alto dei cieli e pace in terra agli uomini che egli 
ama» 

 

Ascoltiamo Papa Francesco: 
 L’evangelista Giovanni ci dice: «Gesù venne 
tra i suoi e i suoi non l’hanno accolto»; infatti 
per Maria e Giuseppe non c’era posto 
nell’albergo. Un angelo annunciò la nascita di 
Gesù ai semplici pastori. Essi sono i poveri e 
gli umili d’Israele, persone che non hanno 

nulla, però confidano più degli altri in Dio. Sono 
loro a vedere per primi il Figlio di Dio, che si è 
fatto uomo e tornano ai loro ovili pieni di 
stupore e di gioia.  
Preghiamo: Cara Madonnina, anche noi 
vogliamo vedere Gesù e rimanere 
accanto a Lui, come quegli angioletti 
dell’immagine che lo guardano pieni di 
gioia. 
1 Ave Maria… tutti insieme… 


